

# Le Monocle

Journal d'information du Collège Sainte Marthe - Périgueux - Dordogne

Une année au collège Sainte Marthe passe vite! Forts d'un projet éducatif et d'un projet pédagogique innovants « made in Sainte Marthe », les élèves des niveaux 6°/5° bénéficient désormais d'un encadrement personnalisé: le C.A.P. La mise en place sera effective en septembre, ce projet ayant comme objectif de mieux répondre à la diversité des enfants qui sont accueillis en collège. Parallèlement à ces innovations, voici venu le

temps des décisions de passage en classe supérieure (pour les 6°, 5°, 4°) et pour nos élèves de 3° : l'orientation et l'incontournable épreuve du DNB (Diplôme National du Brevet)... Nul doute que nos élèves vont une fois encore donner le meilleur d'eux-mêmes et faire preuve d'ambition à l'égard de leur vie future... Bonne lecture ! M. KLEIN-PAUVERT



## Vendredi 14 juin

# Fête des collégiens

Le collège vous ouvre  
ses portes à 16h30

17h Théâtre

17h30 Les mousquetaires de Sainte Marthe

18h Les 5° font leur cirque!

18h30 Célébration

19h Repas/Spectacle

22h Cinéma en plein air

Buvette de 17h à 24h  
Barbe à Papa

Film sur écran géant

Organisation prise en charge par les élèves

Tarif famille



## Les 3<sup>èmes</sup> préparent leur orientation

Avant de redevenir des « petits » dans la cour des « grands », nos 3<sup>èmes</sup> sont encore des « grands » dans la cour des « petits ». Et ils l'ont prouvé récemment en accomplissant un stage de 5 jours en entreprise : tous se sont prêtés à l'expérience avec sérieux et motivation. L'équipe éducative les remercie pour leur comportement exemplaire qui laisse auprès des chefs d'entreprise de la région une image positive de notre établissement. En prolongement, ils ont soutenu à l'oral leur rapport de stage devant un jury composé de la classe, d'un parent d'élève et d'un professeur. Là encore, ils se sont montrés souvent efficaces, voire performants.



En parallèle, les élèves hispanisants se sont livrés à la même épreuve, en espagnol. Intégrée à une séquence pédagogique consacrée aux métiers, leur prestation orale a été évaluée d'après les critères du CECRL –cadre européen commun de référence pour les langues- niveau A2. Le sens des responsabilités, la prise de risques, l'affirmation de soi sont des qualités que nous voulons voir grandir chez nos ados et, à l'occasion de leur stage, ils ont répondu à nos attentes. Il nous reste maintenant, tous ensemble, à fournir le maximum pour réussir le Brevet des collèges et donner à leur vie une orientation intelligemment choisie.



## Les 6<sup>èmes</sup> environnement à la salle de la Filature

Aujourd'hui, lundi 18 février, nous sommes partis en Péribus à la salle de la Filature pour assister à des ateliers à l'exposition « La Caravane Rio 21 ». Il y avait plusieurs autres classes avec nous.



—> Sur le 1<sup>er</sup> atelier, nous avons parlé d'énergies renouvelables, de développement durable. Nous avons fabriqué une éolienne avec du carton et du bambou (trop bien !).

—> Sur le 2<sup>e</sup>, l'Isle de Robinson, nous avons pu calculer notre empreinte écologique. C'est les traces que nous laissons dans notre environnement. Il faudrait les diminuer en consommant moins.

—> Sur le 3<sup>e</sup>, nous avons fait des courses virtuelles. Il fallait acheter un repas équilibré, le moins cher possible et qui ne soit pas mauvais pour l'environnement. Et ce n'est pas si facile que

ça !

—> Sur le 4<sup>e</sup>, nous avons fait un jeu sur le tri des déchets.

Voilà comment notre matinée s'est déroulée! C'était un bon moment. Nous avons appris des choses et tout s'est bien passé. **Eloïse, Mélanie et Tom (6<sup>ème</sup> A)**



## Un TZ pour le collège ...



Les récompenses allouées à la mini-entreprise auront permis d'acheter pour le collège un appareil numérique Panasonic TZ-35 qui sera mis à la disposition des classes et des enseignants dès la rentrée de septembre....

## Les 3<sup>èmes</sup> sur le chemin de Saint Jacques

Dimanche 30 juin à 7h du matin, une trentaine d'élèves de 3<sup>ème</sup> entameront leur chemin du pied de la cathédrale Saint-Front! Ils marcheront pendant 3 jours pour arriver le mardi 2 juillet à Bergerac. Entre ampoules, montage des tentes et soirées musicales les élèves s'attendent à passer de très bons moments mémorables qui aussi marqueront la fin de leurs années collèges à Sainte Marthe. Bravo et merci à Billy et Jean qui depuis 4 mois préparent cette aventure .



## Classe Anglaise au pays basque du 22 au 26 mars 2013

Tout heureux de partir sans nos parents pendant une semaine, nous nous réjouissons à l'idée de passer huit jours avec nos amis. C'était compter sans les profs qui nous avaient concocté un voyage hautement CULTUREL et EDUCATIF, bien sûr ! Pas question de laisser reposer ses méninges quand on part avec les profs et Madame Sautier qui avait prévu une classe anglaise et des excursions ! Heureusement, les deux jeunes femmes qui animaient les matinées nous ont fait travailler l'oral par de la conversation courante et par des saynètes très amusantes. On ne voyait pas le temps passer. Nous avons donc joué en anglais sous l'œil bienveillant de Madame Nadaud...



Une après-midi, nous avons visité le château d'Abadia aux curieux instruments scientifiques. Nous avons ensuite fait une grande balade dans le parc du château qui domine l'océan. Les vues sur la côte, la montagne, les rochers et les eaux écumantes à nos pieds étaient à couper le souffle. Et c'est le moment qu'ont choisi nos profs de français, Mlle Bost et M. Pineau, pour prétendre nous apprendre l'art du « roudelou » ou comment dévaler une pente en roulant, allongé

de tout son long. On a appris ça plus vite que les règles du participe passé...

Le lendemain, nous avons passé une après-midi merveilleuse à



visiter le Musée de la mer à Biarritz où les poissons variés et multicolores nous donnaient l'illusion de plongées dans les mers chaudes des tropiques. Le même jour, le père de Patxi nous a initiés aux règles de « la pelote à mains nues », devant une démonstration, par des champions, de ce sport typiquement basque.



Nous avons terminé la soirée avec un magnifique concert (privé !) de chœurs basques, dans une ambiance de 3<sup>ème</sup> mi-temps.

Nous avons ainsi chanté l'hymne de l'Aviron bayonnais et essayé de déchiffrer la langue basque.....

Deux jours après, au parcours d'acro-branch, M. Abadie nous a montré ses talents que nous avons essayé d'égaliser. Nous nous sommes régalés dans ces défis de haute voltige et certains d'entre nous ont su surmonter leur peur à quinze mètres de haut sous les



encouragements des professeurs restés au sol!

Et on ne vous parle pas de la visite des grottes de Sarre ou



des dégustations à l'atelier du piment à Espelette qui nous ont fait sillonner les collines verdoyantes et les pittoresques villages de la région. On n'a vraiment pas eu le temps de s'ennuyer ! Finalement, on s'est bien amusé et les profs aussi, on l'espère ... même s'ils avaient de gros cernes sous les yeux à l'arrivée.

On repart quand ?



**Périgueux.** Les résultats du concours Créons ensemble ont été proclamés la semaine dernière. C'est l'équipe du collège Sainte-Marthe qui remporte le 1<sup>er</sup> prix.

# L'esprit d'entreprise des jeunes récompensé

Réussir le Périgord  
31 mai 2013

Il s'appellent Pauline Charbonnet, Valentin Denis, Émily Gilbert, Mélanie Lecardeur, Alexis Le Mouillour, Chloé Martins et Aïnhua Michelena. Ils sont en classe de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> au collège Sainte-Marthe à Périgueux. Ils ont conçu un pas de tir pour fusée à eau, ont créé leur entreprise virtuelle pour la fabriquer et la commercialiser. Ce projet, intitulé Smart'Rh'ocket leur a valu de remporter le premier prix du concours Créons ensemble, organisé depuis quatorze ans par la Chambre de commerce et d'industrie, en partenariat avec l'Éducation nationale, et dotée de lots en bons d'achat et en cadeaux par la Banque populaire et la Fondation SCNF.

La remise des prix a eu lieu mercredi 22 mai, au Pôle interconsulaire à Coulounieix-Chamiers et c'est le président de la CCI, Christophe Fauvel, qui a proclamé les résultats.

Le président Fauvel a félicité les jeunes qui s'étaient investis dans ce concours « en créant des entreprises virtuelles mais avec des étapes bien réelles. Ce concours est très valorisant pour les jeunes et leurs enseignants. L'objectif est de leur donner très tôt le goût d'entreprendre, de leur faire connaître le monde de l'entreprise et de susciter des vocations ».

Un bémol malgré tout dans les propos du président qui a regretté la faible participation au concours cette année. Seulement trois équipes s'étaient inscrites alors que par le passé on en a compté jusqu'à neuf, avec de beaux résultats au niveau régional, puisque les premiers de chaque département d'Aquitaine vont concourir à Bordeaux. Cette année, ce sera le 5 juin. Une sensibilisation plus importante devrait être menée auprès des établissements scolaires et des enseignants, via l'Inspection d'académie, pour mobiliser plus d'équipes lors du prochain concours.

Il n'en reste pas moins que les jeunes participants de cette année ont tous présenté un travail de qualité. Ils ont mené à bien toutes les étapes d'une création d'entreprise, de l'étude



Les lauréats du concours ont reçu leurs prix des mains du président de la CCI, Christophe Fauvel. (Ph. N. Berbessou)

de marché à la forme juridique, en passant par le plan de financement... Pour cela, ils ont rencontré des banquiers, des experts-comptables, des conseillers de la CCI, etc.

## Fabrication et commercialisation

L'équipe de Sainte-Marthe qui a donc remporté le premier prix, avec leur professeur de technologie et directeur adjoint Pierrick Klein-Pauvert, ne s'est pas contentée d'une création virtuelle d'entreprise. Elle s'est attachée à fabriquer l'objet imaginé. En l'occurrence un pas de tir pour fusée à eau. Ils ont déjà fabriqué une

vingtaine de ces objets prêts à être commercialisés.

Ce lanceur d'une conception simple – il suffit d'une pompe à vélo pour le faire fonctionner – est capable d'expédier dans les airs une fusée à eau que l'acheteur doit confectionner lui-même à partir d'une bouteille en plastique. Il est possible d'insérer dans la fusée des objets. Le pas de tir des collégiens de Sainte-Marthe est capable de propulser la fusée jusqu'à 100 m de haut...

NADINE BERBESSOU

## Les autres lauréats

**2<sup>e</sup> prix :** Wendy Bordessoules, Anne-Sophie Brun et Carina Da Silva, en 1<sup>er</sup> bac pro vente au lycée professionnel de la CCI à Boulazac pour leur projet Styl's nails (décor sur ongles).  
**3<sup>e</sup> prix :** Alisée Cuménal, Léa Fouquer, Julie Klymus et Morgane Vaunac, en 1<sup>er</sup> bac pro comptabilité au lycée professionnel de la CCI à Boulazac, pour leur projet de bar à soupe Zuppa Bar.

**Paroles de.....** J'ai commencé mon aventure en septembre par une lettre de motivation. Une fois que l'équipe fut formée, la répartition a pu commencer : Alexis PDG, Emily Directrice Marketing, Mélanie Directrice Commerciale, Aïnhua Directrice Communication, Pauline Directrice Financière, Chloé Directrice Administrative qui nous a rejoints en cours d'année et moi Directeur Technique. En temps que directeur technique j'ai dû fabriquer le prototype issu d'une maquette numérique sur Google SketchUp. Et voilà, maintenant grâce à ce projet et à cette équipe, nous avons participé à deux concours (Créons Ensemble et EPA) et gagné deux prix ! Un grand MERCI à Olivier FAHY notre parrain. Valentin DENIS

# Une création qui décolle !

Le 7 juin prochain, sept élèves du collège Sainte-Marthe à Périgueux participeront à la finale du Concours Créons Ensemble à Bordeaux. Zoom sur leur projet de lanceur de fusée à eau.

Le concours régional Créons Ensemble porte sur la création virtuelle d'une entreprise en franchissant toutes les étapes, de l'étude de marché à la forme juridique en passant par le business plan. Porté par la chambre de commerce d'industrie de région Aquitaine et les CCI, il est destiné aux collégiens et lycéens entre 14 et 18 ans. Cette année, pour cette 14<sup>e</sup> édition, 28 équipes ont participé, et seulement trois en Dordogne, dont deux du lycée professionnel de Boulazac et un du collège Sainte-Marthe, de Périgueux. « Nous sommes le parent pauvre de cette manifestation alors que par le passé, nous en étions le porte-fanion » a indiqué Christophe Fauvel lors de la remise des prix

départementale du concours le 22 mai dernier. « C'est à l'Education nationale de sensibiliser les professeurs à l'utilité de donner le goût d'entreprendre à leurs élèves ». Un goût stimulé par les professeurs mais aussi les conseillers du réseau consulaire, et même un représentant de Périgord Initiative. Les élèves avaient aussi la possibilité d'être parrainé par un professionnel.

Des trois projets, c'est celui du « Smart'rh2Ocket » qui a remporté le plus de suffrages, réalisé par les élèves de Sainte-Marthe, avec leur professeur de technologie Pierrick Klein-Pauvert. Il faut dire que créer et lancer des fusées est une tradition pour ce collège, lors du week-end d'intégration à l'entrée en 6<sup>e</sup>. Ainsi,



L'équipe au complet.

Photo Emma Lassort



La fusée, avant son décollage.

Photo Emma Lassort

ces 7 élèves de 3<sup>e</sup> s'en sont inspirés pour améliorer le concept afin de le commercialiser. Ainsi la petite entreprise existe réellement, dépassant les consignes du concours Créons Ensemble. Chacun s'est attribué un poste : Valentin à la technique, Emily au marketing, Aïnhua à la communication, Chloé à l'administration, Pauline à la finance, Mélanie à la vente. Et comme il faut bien un chef d'orchestre, Alexis, habillé en costard cravate, remplit le rôle du PDG : « C'est une vraie aventure et ça nous a permis une vue de l'entreprise de l'intérieure ».

Le résultat se présente sous la forme d'un kit pour fabriquer sa roquette, à 25 euros. Il se compose de quelque 60 pièces, et d'une notice de montage - précautions d'emploi : Prenez la bouteille d'un soda, décorez-la comme il vous plaît, montez la piste de décollage, pompez à l'aide d'une pompe à vélo...

Et la fusée part à la verticale, jusqu'à une centaine de mètres, en même temps que se produit un bruit d'explosion de pétard. Et ce sans artifice !

Emma LASSORT

**Paroles de....** J'ai commencé mon aventure en septembre. Je ne savais pas ce qui allait m'arriver. Au cours des séances de travail, j'ai su ce que c'était que de travailler en groupe. J'ai appris à connaître les différentes étapes pour la création et le bon fonctionnement d'une entreprise : étude de marché, forme juridique d'une entreprise, fonds de roulement ... Cette aventure est une aventure à vivre une fois dans sa vie pour se rendre compte du temps de travail donné (les mercredis après-midis, les soirs et les midis) et la satisfaction de présenter notre mini-entreprise. Pour finir je remercie mes 2 professeurs (et Madame Hugon) et surtout notre parrain Olivier FAHY pour nous avoir supportés et motivés. Merci à vous.

Alexis LE MOUILLOUR

**Paroles de....** Depuis le début de mon aventure dans la mini-entreprise, j'ai appris beaucoup de choses qui se passent dans une véritable entreprise. J'ai appris petit à petit à être moins timide, à parler en public. J'ai aussi appris à gérer mon stress. Pour les concours, j'ai été bien préparée. J'ai vécu des moments que je ne revivrai sûrement jamais, sauf si je me réinscris à la mini-entreprise l'année prochaine. Enfin bref, tout ça pour dire que c'était une belle expérience même si il y a eu des moments de découragement. Merci à nos accompagnateurs et à notre parrain Olivier FAHY.

Mélanie LECARDEUR



**Paroles de....** Tout d'abord, un grand merci à notre parrain Mr Olivier FAHY et à nos professeurs pour leur soutien et tous leurs conseils!!! Au concours EPA nous sommes arrivés deuxièmes avec le prix « Je crée, j'innove, je gère », nous y étions presque! Nous avons aussi remporté le deuxième prix au concours Créons Ensemble avec le « prix de l'innovation » et des bons d'achats pour chacun de nous ! Même si dans cette aventure il y eu des hauts et des bas, je conseillerai la mini entreprise à tous les collégiens et j'espère que la prochaine équipe gagnera le premier prix !!! ☺

Emily GILBERT 5

## Les prix remportés par la mini-entreprise

À l'occasion du 6<sup>ème</sup> Championnat Régional des Mini-entreprises  
du 31 Mai 2013  
Entreprendre Pour Apprendre Aquitaine a le plaisir de remettre le prix de

**J'imagine, j'innove, je gère**

À la Mini-entreprise : SMART Rh2oCKET

Du : Collège Ste Marthe de : PÉRIGUEUX

Jean Charles Duplaa  
Président EPA Aquitaine

Sophie FAULAT  
Directrice du Secteur Bordeaux Wilson



Prix de  
l'innovation

CRÉONS  
ENSEMBLE

Rectorat de l'Académie  
de Bordeaux

Chambres de Commerce  
et d'Industrie Aquitaine

Conseil Régional  
d'Aquitaine

**Mercredi 22 mai 2013 dans les locaux de la CCI de Périgueux**  
*Concours Départemental « Créons Ensemble »*

**L'équipe sMarth' Rh2oCKET gagne le premier prix  
et une place en finale**

**Mercredi 5 juin 2013 dans les locaux de la SNCF de Bordeaux**  
*Concours Académique « Créons Ensemble »*

**L'équipe sMarth' Rh2oCKET gagne le deuxième prix:**

**PRIX DE L'INNOVATION**

Bravo à nos 7 collégiens qui se sont mesurés sans complexe à des lycéens !

(Alexis, Chloé, Valentin, Aïnhua, Mélanie, Pauline et Emily)

**Paroles de...** Pour la seconde année consécutive, j'ai collaboré à la mini-entreprise. Cette année, elle m'a apporté bien plus que je ne le pensais. J'y ai appris un nombre incalculable de choses par rapport à l'entreprise. Cependant ce qui me paraît le plus important, c'est l'amitié qui a fini par lier tous les mini-entrepreneurs. Malgré nos désaccords, nous nous sommes beaucoup entraînés, ce qui nous a permis d'être champions de Dordogne au concours Créons Ensemble et d'accéder à la deuxième place au concours régional EPA et Créons Ensemble ! Un grand merci à Mlle Da Costa et M. Klein Pauvert ainsi qu'à tous les professeurs qui nous ont soutenus. Merci également à tous les collégiens qui nous ont écoutés lors de nos représentations !!!  
Aïnhua MICHELENA

**Paroles de....** Depuis le début de mon aventure dans la mini-entreprise j'ai apprécié le travail en groupe, même si les désaccords étaient fréquents, et aussi les moments de répétitions où il y a eu beaucoup de fous rires! J'ai beaucoup appris sur le fonctionnement d'une entreprise.. Je n'ai rien à dire de négatif car nos professeurs ont été très sympathiques même si il a fallu les supporter toute l'année (je plaisante). Je pense que toute l'équipe est d'accord avec moi sur le fait que le jury de l'E.P.A ne nous a pas mis à l'aise lors de notre passage à l'oral. Mais nous n'avons pas perdu notre motivation car 5 jours plus tard nous avons terminé deuxièmes au concours Créons Ensemble. J'espère que les élèves qui participeront à la mini-entreprise l'année prochaine vivront aussi bien que moi cette expérience.  
Pauline CHARBONNET

**Paroles de.....** Mon aventure dans la mini-entreprise était très enrichissante. Cela m'a aidé à grandir. Personnellement, ça ne m'a pas appris grand-chose sur le monde de l'entreprise étant donné que mes parents sont propriétaires d'une entreprise et que je connais bien ce milieu. Je suis arrivée en janvier, mais j'ai tout de suite été intégrée à l'équipe. J'ai dû, comme tout le monde, rédiger une lettre de motivation puis j'ai été affectée au poste de directrice administrative. Ces 6 mois ont été vraiment géniaux malgré les multiples différends qui sont normaux dans une entreprise. J'ai du mal à me rendre compte que l'aventure est terminée, du moins pour cette année...  
Chloé MARTINS

## Dordogne Libre du 7 juin 2013

... **FÉLICITE** les collégiens de Sainte-Marthe, lauréats de la 14<sup>e</sup> édition du concours « Créons ensemble », auquel 115 élèves du secondaire et des CFA ont participé. Si le Grand Prix a été remporté par des Libournais, les Périgourdins ont raflé le prix de l'innovation avec leur création de base pour lancement de fusées à eaux (baptisé sMarth'Rh2oCKET). Encore des jeunes qui ont de l'avenir.



### Chorale : Mystère sur l'empire

Depuis le début de l'année nous avons travaillé dur sur une comédie musicale intitulée « Mystère sur l'empire ». En avril après de nombreuses répétitions le lundi et mardi avec Madame Courtot nous nous sommes rendus à la Filature de l'Isle pour une répétition générale. Le 31 mai nous avons passé la journée à l'Odyssee, de 9h30 à 18h30 pour répéter. Voici l'heure du spectacle venue, 20h30 le rideau rouge se lève, le théâtre fait son show, puis place aux choristes, vers 22h le tueur de l'empereur est dévoilé !!! C'était Hou Jung le général des armées. Le spectacle s'est terminé sous les applaudissements du public !!! C'était SUPER !!! Sans Madame Courtot il aurait été impossible d'être à la hauteur!!! Un moment inoubliable !!!



### Témoignages d'élèves de 6<sup>ème</sup>

**Jeanne Texier 6<sup>ème</sup> B :** « J'aime bien les cours de chorale le lundi et mardi et là j'ai été récompensée de toutes ces heures à répéter »

**Manon Saulnier 6<sup>ème</sup> C :** « La chorale m'a fait découvrir le plaisir du chant en groupe et j'ai apprécié ces séances tout au long de l'année.

On est porté par les autres. Les choristes avec nous face au public c'est rassurant !!! »

**Alexia grand 6<sup>ème</sup> B :** « C'était stressant au début de voir le public en face de nous, mais rapidement notre rôle a pris le dessus et le public était tellement réceptif que nous aurions aimé continuer à chanter pour lui. Ce spectacle a été une expérience **incroyable** !!!



## MFR : Maison familiale (famille ?) rurale (campagne ?). Qu'est-ce ?

Nous sommes les 3e DP3, nous avons visité la MFR de Périgueux et nous allons vous expliquer pourquoi elle s'appelle comme cela.

Tout d'abord « familiale » car, dans les MFR, les familles peuvent s'impliquer dans la vie de l'établissement. L'ambiance est aussi familiale : petite structure, les élèves participent aux tâches ménagères (service, couverts, vaisselle ...). Cette vie de groupe favorise l'entraide et la responsabilité. Rurale : elles ne sont pas toutes à la campagne mais on peut y préparer des métiers en rapport avec la nature (mais pas

seulement). Le jeudi 18 avril, nous sommes partis voir en quoi cela consistait. Nous avons été accueillis par le Directeur qui nous a présenté les formations de ce lycée. On peut y entrer en 4<sup>e</sup> et poursuivre ses études jusqu'au niveau BAC + 3. On y prépare : des CAP, BAC pro, BTS et licences.

D'autres MFR se trouvent en Dordogne. Chacune a ses spécialités. Pour Périgueux, on touche aux domaines suivants : BAC pro service aux personnes et territoires, BTS technico-commercial, BTS analyse et conduite de systèmes d'exploitation, BP tourisme équestre. Les études se font par alternance, une partie à l'école, une partie en stage. Si on commence à trouver le temps long à l'école, ça peut être intéressant ! Nous avons visité les bâtiments. Notre impression est plutôt positive : les salles sont agréables, les dortoirs sympas et le cadre verdoyant et calme. En résumé, ces écoles assez mal connues méritent de l'être et nous sommes heureux de vous les faire découvrir ! Les élèves de DP3



### Citation

« Ce n'est pas parce que les choses sont difficiles que nous n'osons pas, c'est parce que nous n'osons pas qu'elles sont difficiles. »

Sénèque  
Philosophe Latin

## Nouveauté à la rentrée 2013 : une 2<sup>nd</sup>e du LEGT à Sainte Marthe

En septembre, notre collège ouvre ses locaux à une classe de 2<sup>nd</sup>e d'Enseignement Général et Technologique, dans un espace « lycéens » spécialement aménagé pour eux.

Cette ouverture répond au souhait exprimé par certaines familles de maintenir leurs enfants dans la structure de Ste Marthe. Avec, pour arguments prioritaires, des commodités personnelles mais aussi la perspective d'une classe à effectif allégé.

Les enseignements –dont 28h30 d'obligatoires- seront dispensés par **des professeurs du Lycée St Joseph** majoritairement. Les lycéens y trouveront les mêmes dispositifs d'accompagnement et de suivi personnalisé qu' à St Jo : Un bilan pédagogique toutes les 6 semaines, 2 épreuves communes –Français, Maths, Anglais , bilan régulier du parcours d'orientation, forum des métiers, stage en milieu professionnel, stages gratuits d'Anglais aux vacances d'hiver et/ou de printemps.

La présence de cette 2<sup>nd</sup>e dans les murs de Ste Marthe sera également une belle opportunité pour nos collégiens de cotoyer des lycéens et de prendre ainsi la mesure des objectifs à envisager après leur année de 3<sup>ème</sup> . Cette classe étant prioritairement une **classe de détermination et d'orientation**, nous veillerons à ce qu'elle reste à **dimension humaine** et ouverte à tous .

Les inscriptions sont encore ouvertes car il reste quelques places disponibles : les parents intéressés peuvent s'adresser à F.MARCHAT, Directeur des Etudes à St JO. La Direction et l'Equipe Educative sont particulièrement fiers de relever ce nouveau défi et accueilleront les jeunes lycéens avec toute l'attention qui leur est due.



## Short et tongs au collège

Ces derniers jours, l'été pointe son nez et nos jeunes ont commencé à troquer le jean contre le short - très « tendance », nul ne peut l'ignorer. Il est opportun de rappeler à tous que les élèves - filles et garçons - doivent se présenter au collège dans une tenue correcte, qui révèle leur souci de rester concentrés sur leurs tâches de fin d'année. La communauté éducative s'engage, entre autres, à rester très vigilante sur ce point précis de notre règlement intérieur. M. KLEIN-PAUVERT

